



Caucalé, Vendredi 12 juillet 74

Il y a maintenant un mois et demi que je n'ai écrit ce journal ... et nous sommes toujours au même endroit. C'est que je crois que pour nous l'aventure est terminée.

Longtemps j'indéris, mais nous sommes faits beaucoup de soucis concernant la vente de la voiture. Hier, nous avons pris enfin une décision : nous la vendons ici.

De plus, comme raison de ne plus continuer l'aventure, il y a le fait qu'ici, nous sommes "adoptés" par une famille pour ainsi dire. Après avoir vécu côté-à-côte pendant 5 semaines avec des gens, on s'est fait des habitudes, une routine et ce qui est le plus important, des amis, c'est à dire, un soutien

autant moral que matériel.

Pontons un peu des ces 5 semaines de travail.

Tout d'abord la première semaine, celle qui nous a semblé la plus dure et qui pourtant recouvre d'ici après fut la plus facile. Le dimanche à la fin de cette semaine-là, il y a eu chez les Renault la fête de la première communion de Valérie. Nous avons fait sensation. Tous le monde voulait nous parler et danser avec nous. Ça s'est terminé à 1h30 après avoir bien mangé et bien bu : Côtes du Rhône - Bordelais et Champagne. - Sublime.

Ensuite ce fut la routine. Servie à 7h30 et travail jusqu'à parfois 12h - 1h00 du matin.

Quelques fois nous étions invités à dîner ou à souper à la maison.

Ces moments furent les plus agréables.

Les compagnons de travail :

Jean-Claude, le contremaître ; Melli Benoît, l'employée régulière ; Yvonne Ollivier et sa mère ; et Jean-Pierre Josse, qui fait faire son service dans un mois. Tous des gens que nous avons appris à connaître en vivant ensemble quelquefois jusqu'à nos dernières gouttes.

- un événement tragique : la mort de la fille aînée de Jean-Claude où nous avons pu admirer le courage et la force d'un homme accablé par le deuil et pour qui ses enfants sont tout dans la vie : un homme, un vrai...

- les camionniers (les routiers), les paysans, des gens simples et fort sympathiques.

- Nous avons toujours bien mangé ici. Le boucher nous

apportant de la viande fraîche à tous les jours : biftek, côtelettes de porc, jambon, boeuf haché, saucisson etc. Nous n'avons pas fait d'économies sur la nourriture comme les français.

Mardi le 9 juillet et, événement inoubliable : repas au restaurant "A l'abri des Flots", en compagnie de la famille Rauault : crevettes, huîtres de Cancale, moules farcies, pétoncles farcies, coquille de crabe, sole - Riesling et Bourgogne - sublime.

Nous n'avons pas eu le temps de venir passer le mois de juin et pour cause. Seulement le dimanche de libre et encore... c'est fait la vendredi et le lundi au camping de St-Malo. Le 23 juin, ce fut

l'excellent repas chez los Olivier, où nous sommes restés 4 heures à table : délicieuse soupe dans la simplicité d'une maison de la "Villa des Jarrets" de St-Cloud.

Avant tout ça, nous avons gagné plus de 4.000 francs (\$900.00)

Hier, nous avons placé des annonces pour vendre la voiture. Nous espérons être rentés dans 2 semaines, au moins.